

martes, 21 de febrero de 2023

Moyano: ‘Sevilla y su provincia sanan hoy una de sus pesadillas más horribles’

En el acto de cierre de la fosa ‘Pico Reja’, después de tres años de trabajo



Descargar imagen

El diputado de Cultura y Ciudadanía, Alejandro Moyano, en un instante del acto.

El diputado de Cultura y Ciudadanía, Alejandro Moyano, ha estado hoy junto al alcalde de Sevilla en el acto conmemorativo que da por concluido los trabajos de recuperación de más de 1.700 cadáveres represaliados por el franquismo durante la Guerra Civil, dentro de las acciones que la Ley de Memoria Democrática impulsa en el cementerio sevillano de San Fernando.

Durante su intervención en el acto, Moyano ha iniciado sus palabras recordando al periodista sevillano Chaves Nogales, al que, en 1944, una semana después de su muerte, el Tribunal para la Represión de la Masonería y el Comunismo le

impuso una pena de doce años de prisión, y dictó su inhabilitación absoluta y perpetua.

‘Pero para ese momento -ha sostenido el diputado-, nuestro periodista más insigne ya había dejado en su obra todo un tratado acerca de la España que no pudo ser. De esa España donde no se perciba al adversario como un enemigo, sino como alguien con el que es necesario entenderse. Esa España que hoy apela la Ley de Memoria Democrática que, en última instancia, es la que hace posible que estemos celebrando este acto de cierre de Pico Reja’.

Para Moyano, los trabajos realizados en Pico Reja y el acto de hoy en el cementerio hispalense devuelven la dignidad y la paz a miles de familias, porque esa es la voluntad última de la Ley, por mucho que desde ciertos círculos quieran presentarla como un arma arrojada de unos contra otros’.

En palabras del diputado, ‘Sevilla y su provincia sanan hoy una de sus pesadillas más horribles, ya que damos por concluidos los trabajos en la que a día de hoy es la mayor fosa común abierta en Europa Occidental, en la que se han localizado más de 1.700 víctimas’.



COMUNICACION

Opina Moyano que 'el principal logro de la Memoria Democrática es, sin duda, ver el rostro tranquilo y en paz de los familiares de aquellos a los que se los tragó la barbarie y, en ese propósito, junto al Ayuntamiento de Sevilla, ha estado en estos años la Diputación aportando presupuesto para estos trabajos'.

Concretamente, la entidad provincial ha aportado entre 2019 y 2022 un total de 265.000 euros a los trabajos técnicos que la Sociedad de Ciencias Aranzadi ha realizado en la fosa común de Pico Reja.

El diputado de Cultura y Ciudadanía ha concluido recordando a las víctimas y diciendo que 'este año, Sevilla se asoma a su primavera más serena, más en paz. Ojalá el recuerdo de aquellas y aquellos a los que hemos honrado con los trabajos en esta fosa nos haga mejores personas a todos y todas'.